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 Stichworte beziehen sich auf die Agenda 
ALT := Protokoll vom 18.12.2016 

Nr. Art Betroffen / 
Verantwortlich 

Stichwort Beschreibung Termin 

1 F Alle Alt 1a Es gibt keine Registrierung mehr. Der Pkt entfällt somit. Es gab/gibt 
kein vernünftiges Captcha-System für Joomla 
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Alt 2 Tagesvorhersagen: Dietmar kontaktiert Hr. Hanisch 

Nachdiskussion: wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben 

Pollmann: Die Position ist geklärt und Hr. Pollmann ist für’s Web 
freigeschaltet (eigener Bereich) 

VV Cep: die Aktion läuft. Es gibt auch schon etliche Beobachtungen 
bei Frank Walter. Das Programm von Andreas wird fertig gestellt. 

BAV-Webseite: ist in einem schlechten Zustand. Dies liegt an der 

geringen Beteiligung bei der Pflege / Wartung. Lienhard hatte mehre-
re Personen kontaktiert. Es gibt sehr wenig Interesse. Siehe auch 
Pkt. 7 

Bibliothek: Die BAV-Bibliothek geht als Paket an Dietmar 

Surveys:siehe letzter RB, Seite 26 

Die LkDB soll in ihrer Form so bleiben. Eine erweiterte LkDB ist mög-
lich. Das Thema soll nochmal aufgegriffen werden. In die neue DB 
könnten auch schon die Beobachtungen von VV Cep einfließen. 

(Anmerkung außerhalb des Protokolls: es gibt einen Vorschlag von 
Andreas, der vor Längerem schon per Mail verteilt wurde) 

SuW: die Zusammenarbeit ist zur Zeit in Ordnung 

IBAN: der internationale IBAN-Einzug ist für 2018 geplant 

Die Umstellung der Rechnungsadressen etc. ist Mittelfristig geplant. 
Postbank wird z.Z. auch über Programm abgefragt. 
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F 

 

Alle Alt 3 a) Erledigt 
b) Fertigstellung läuft noch. Da es in PHP erstellt wird, sind 

die Absicherungsmaßnahmen für Angriffe etc. sehr um-
fangreich 

Die Differenz der Helligkeiten bei gleichen Messungen von 2 Be-

obachtern liegt sehr wahrscheinlich an den unterschiedlichen Ver-
gleichssternen. 
Es ist eine bessere Beschreibung der Messungen notwendig 

Es sind (bast case) Farbkorrekturen notwendig. 
Im VV Cep Programm Abfrage einbauen, ob Messwerte farbkorrigiert 
sind (J/N). 

 

4 F Allw Alt 4 Zum Zeitpunkt der Sitzung gibt es 26 Anmeldungen  

  



5 F 

B 

Alle 

Barchfeld 

Alt 5 Termin dieser VoSi: Erledigt 

Nächste Sitzung mit Teamviewer 11 und WebCam 

ab dem 15.07. per Doodle durch Andreas 
 

 

6 F Alle 

 
 
 

 
Bannuscher 

Alt 6 Altenburg steht für 2018 

20./21.10.2018 oder 
22./23.09.2018 
Samstags Tagung 

Sonntag Mitgliederversammlung 
Dietmar bleibt im Kontakt 

 

7 F Alle, Pagel 
Pagel 

Alt 7 Frank Theede will mitmachen 
Das BAV Journal wird gut angenommen und ist wichtig. Peer Review 
klappt zurzeit recht gut und schnell. 

Lienhard wird Andreas auch die Bearbeitung im Backend zeigen (per 
Webmeeting) 

 

8 F Alle Alt 8 Erledigt. 
a) 

Der Haftungsausschluss auf der Webseite ist in Ordnung. 
In der Sache Pollmann ./. Ebersberg hat Herr Pollmann recht. 
b) 
die Änderung des GF im Impressum hat Lienhard erledigt 

 

9 A Alle, Pagel Alt 9 Die Uploads fehlen noch. Lienhard erstellt Zugang für Andreas.  

10 B Alle Alt 10 Es gibt die Einigung auf Teamviewer 11.  

      

11 F Alle Spektro-
skopie 

Herr Pollmann macht „Journal“ auf unserer Webseite.  

12 F Alle RB Dietmar kann jetzt den RB-Titel per Word erzeugen. 
Erst mal bei Word bleiben, kein Latex einführen. 

 

13 AF Alle Mitglieder Es sollten sogenannte Fördermitglieder etabliert werden, die einen 
Jahresbeitrag von EUR 50,- zahlen. 

Es sollen möglichst auch „einfache“ Artikel in den Rundbrief, damit 
potentielle Mitglieder nicht abgeschreckt werden. 

Mögliches Beobachtungsfeld ist auch die Polarisation bai Veränderli-
chen. 

 

14 A Alle Mitglieder Es wird viel über die Mitglieder diskutiert, aber keiner weiß, was die 
Mitglieder so denken.  
Daher soll ein Fragebogen entwickelt werden, der in die Mitte des RB 

(zum heraustrennen) eingeheftet wird, bzw. möglichst auch per Web 
ausgefüllt werden kann. 
Fragebogen sollte im RB 3/2017 erscheinen 

 

15 E Alle Vorstand Es sollte über einen Beirat diskutiert werden, der z.B. aus Fachastro-
nomen und/oder versierten Amateurastronomen besteht. 

Dies könnte unser „Ansehen“ bei den Profiastronomen - zusammen 

mit der AG Mitgliedschaft – vielleicht etwas verbessern. Dann könnte 
auch die Mitarbeit/Kooperation besser werden. 

 

16 A Alle Jobbörse Der Vorschlag von Achim ist sehr gut. Dieser sollte auf jeden Fall 
unterstützt und ausgebaut werden. 

Weitere Vorschläge sind willkommen. 

 

17 E Alle Vorstand Es soll einen Vorstand und einen erweiterten Vorstand geben. 

Der Vorstand besteht aus den 3 Vorstandsmitgliedern. Der erweiterte 

Vorstand aus dem Vorstand und den Ehrenvorsitzenden und  - fall 
vorhanden – den Beiräten. 

 

18 B Alle Vorstand Die Rechnungen sollen direkt an Andreas geschickt werden.  

19 B Alle 
 

 
 

Barchfeld 

Druckerei Der günstige Preis der Druckerei basiert auf einem Mitarbeiter der 
Druckerei, der demnächst wohl in Rente geht. Die Wahrscheinlichkeit, 

dass sich dann die Preise erhöhen ist hoch. Es muss eine Alternative 
gefunden werden. 

Erik Wischnewski lässt sein Buch in Cottbus drucken. Soll sehr güns-
tig sein. Bei ihm mal nach den Kontaktdaten fragen. 

 

20 A Barchfeld Alterspy-
ramide 

Wie ist die aktuelle Altersverteilung in der BAV? Es soll eine Alterspy-
ramide erstellt werden. 

 



21 A Pagel Beobach-
tung 

Ähnlich wie bei der AAVSO wäre es gut, wenn es bei der BAV Be-

obachtungsaufrufe der Profiastronomen geben würde. Das würde 
vielleicht auch die Beobachtungsbereitschaft einiger Mitglieder ver-
stärken. 

 

      

 


